

札幌水源の森 植栽レポート

No.19

平成 25 年 10 月 2 日

8月31日(土)に大通公園8丁目で行われた「札幌水源の森づくり」において、市民の皆様のご協力により作成したカミネッコン 300 個を、10月2日に定山溪ダムの上流地域に設置しました。

当日は、前日までの雨降りが嘘のようにやみ、絶好の植栽日和となりました。

札幌市みどりの推進部及び水道局、北ぐにの森づくりサークル、NTTタウンページの皆さんと私たち石狩地域森林ふれあい推進センター職員も含め、総勢 27 名でカミネッコンを設置しました。

気温も前日より大幅に上昇したせいもあり、全員汗だくになりながらの作業でしたが、予定より早めに終了することが出来ました。

この取組は平成 16 年から 10 年続いており、今回カミネッコンを設置した箇所の近くには過去 3 年分の設置箇所が有り、参加者の中には閉会式の後に今まで設置した箇所の苗木の生育状況を確認している方もおりました。

8月31日から
約一ヶ月現地に仮置き



設置箇所へカミネッコンを移動



設置完了しましたヨ！！



全員そろって記念撮影！！

